



# 東陽小学校だより 夢

那須町立東陽小学校  
令和4年 7月 2日  
文責：校長 郡司祥久

## 7月 ~いよいよ夏本番~

7月を迎え、いよいよ夏本番となってきました。学校では、梅雨の合間をぬって水泳の授業も始まります。この蒸し暑さの中にも関わらず休み時間になると子供たちの元気な声が校庭に響き渡っています。また、放課後の部活動も盛んに行われています。適切に冷房や扇風機を使いながら、熱中症などにも気を付け、今月も元気に勉強や運動そして部活動の大会に臨めるようにしていきたいと思ひます。

### 6年 一日職場体験学習

6/23(木) 6年生が一日職場体験学習を行いました。職業を調べたり体験したりすることを通して、働くことの苦勞や喜び等を理解したり、職場体験学習で学んだことをとおして、自分の適性や進路などについて考へて、今後の生活や学習に生かすことを目的としています。今回の学習活動に御協力をいただきました各事業所の皆様に感謝申し上げます。



芦野郵便局



伊王野保育園



丁子屋



菊地製菓



あんず館



深山いちご園



後藤ファーム



セブンイレブン



コメリ

5年生も、6年生の活動の様子を見学に行きました。来年の体験学習に向けて勉強になったかな・・・

### 新体力テスト

6/8(水) 新体力テストを実施しました。握力、上体起こし、長座体前屈、シャトルラン、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げ、反復横跳びの8つの項目について実施しました。昨年度の結果を見ると、低学年は、ほぼ全国平均並ですが、部活動に加入する中高学年については、全ての項目で全国平均を上回っています。特にソフトボール投げは大きく上回っています。

## 学校運営協議会

6/21(火) 第2回学校運営協議会を開きました。委員さん達には全学年の授業参観をしていただき、子供たちが真剣に学ぶ姿を確認していただきました。また、6年生と委員さんが、和やかな笑顔で意見交換をおこないました。6年生からは「地域のお祭りが実施できなくて寂しい」「近くにお店がなくて不便」「学校では低学年の面倒を見るよう頑張っている」「もっと自然体験をしたい」等の発言がありました。



## 1,2年生 町探検

6/21(火) 1, 2年生の校外学習の様子です。那須町図書館・・・電車体験・・・みるる(黒磯図書館)を行いました。公共施設の利用の仕方やマナーなどについて学習しました。



## 6/11(土) 県野球大会那須町予選会

決勝戦は高久小学校でした。高久小には足の速い選手たくさんいて、前半は同点でハラハラし、追加点を取られてしまいました。これはまずいな・・・とと思っていましたが、「絶対県大会行くぞ!」と子ども達で声をかけ合い、見事逆転で勝利しました。子供たちの気力と粘り強さは感動的でした。また、今大会勝利したことにより本チームは那須町大会3連覇を果たしました。県大会でも活躍してほしいです。応援よろしくをお願いします。

## 5/29(日)ソフト部東日本大会出場決定

埼玉小学校と、全国大会出場に向けての一番、子ども達の集中力は最高潮でした。ピッチャー最高のピッチング、打撃も素晴らしかったです。しかし、埼玉小に逆転負けを喫してしまいました。試合後の子供たちの涙に、東陽小は必ず強くなると確信しました。そして次の週、第5位決定戦で勝利し、東日本ソフトボール大会(千葉県)への出場を決めました!!また、第50回那須地区小学校ソフトボール大会では、炎天下、気合い十分に勝ち進んでおります。

## 6/19(日) 那須町民バドミントン大会!!

那須町民バドミントン大会に、スポーツ活動部が参加しました。結果は、、、

○益子桜・渡邊瑛斗ペア 準優勝

○五島慶太・渋井真之ペア 3位 素晴らしいですね!!

